Betreff: Neue Software-Version ab … (Datum)


„Alles kann immer noch besser gemacht werden, als es gemacht wird.“ (Henry Ford)

Sehr geehrter Herr Mayerlein,

es gibt Neuigkeiten! Wir haben unsere …-Software überarbeitet und in einer neuen Version den Anforderungen und Bedürfnissen unserer Kundschaft noch besser angepasst. Da Sie schon seit Längerem mit unserer …-Software arbeiten, möchten wir Ihnen unser Update gerne persönlich vorstellen. Es beinhaltet neue Anwendungen, die für Sie von Vorteil sein werden. Seien Sie also gespannt! Meine Assistentin Bianca Zimmermann wird sich in den kommenden Tagen bei Ihnen melden, um einen Termin für die Präsentation zu vereinbaren.

Noch ein weiterer Termin, den Sie sich bitte vormerken: Zum … (Datum) läuft der Support für die Software-Version, mit der Sie derzeit arbeiten, aus. Ab diesem Zeitpunkt gibt es keine automatischen Updates mehr für das Programm. Ich bin mir sicher, dass Sie zu diesem Zeitpunkt schon gerne und erfolgreich mit der neuen Version arbeiten.

Freundliche Grüße aus … (Ort)



Subject: New software version from … (date)


“Everything can always be done better than it is beeing done.” (Henry Ford)

Dear Mr. Mayerlein,

We have news for you! We have revised our ... software and adapted it even better to the requirements and needs of our customers in a new version. As you have been working with our ... software for some time now, we would like to present our update to you personally. It contains new applications that will be of benefit to you. So, you can look forward to it! My assistant Bianca Zimmermann will contact you in the next few days to arrange an appointment for the presentation.

One more date to make a note of: Support for the software version you are currently working with will expire on ... (date). From this date, there will no longer be any automatic updates for the program. I am sure that you will be happy and successful with the new version by then.

Kind regards from ... (location)
